



豆まき
2月3日(金)

「幼稚園に、鬼来るかなあ…」「怖かったら嫌やなあ…」
ドキドキしながら登園してきた子どもたち。すみれぐみさんも朝から何となくそわそわして落ち着きません。先生の部屋に来ては、鬼がないか確かめる子も…。

まずはリズム室に集まって、園長先生から豆まきのお話を聞き、その後みんなで〇×クイズをしました。



〇×クイズ
①節分にまくのはお米である。
②オニがはいているパンツはトラ模様である。
③オニがきれいな葉っぱはモミジである。
④オニがきれいな魚はイワシである。
⑤豆まきの時に言うことばは、「エイエイオーッ！」である。

やった～！正解！



さあ！いよいよ豆まきです。園庭にかわいいオニが勢ぞろい。豆まきは先生にオニになってもらって、まきました。



たんぼぼ組さんは、新宅先生と藤森先生のオニ
ちゅうりっぷ組さんは、プラス石井先生、渡部先生、吉村先生で。



いたいよ～！
背中を狙うのやめて～！



すみれ組さんはまず、みんなの体の中にあるオニを先生たちにやっつけてもらいました。



すみれ組さんは、プラス園長先生が赤鬼に、森田先生が青鬼に変身して登場。

みんなの体や心に住んでるオニ(好き嫌いオニ、けんかオニ、泣き虫オニ、がんばらないオニ)は、退治できたかな？ 豆まき後は、それぞれお部屋で、乳ポーロ(豆は消費者庁より5歳以下の子どもに食べさせないよう通達があるため)を食べました。